

Ciao Sandra, ciao Nicola,

ich hoffe dass es euch gut geht. Zuerst einmal muss ich mich entschuldigen, weil ich mich so spät melde. Nach der Woche in Cava musste ich natürlich wieder ins Büro, und es gab viele Dinge zu Hause, die zu erledigen waren. Diese sieben Tage haben allen Teilnehmern sehr gut gefallen, denen die zum ersten Mal dort waren, und den, Routiniers“ natürlich erst recht. Für die gute Betreuung des Comitato, für den persönlichen Einsatz von euch Beiden, und ganz besonders von Santa, die immer ein Ansprechpartner war, und wenn möglich auch eine Begleitung, möchte ich mich persönlich und auch im Namen aller Mitreisenden bedanken. Italien, Kampanien und Cava de' Tirreni sind immer wieder ein tolles Erlebnis, und es gehört zu den Höhepunkten des Jahres. Hoffentlich gibt es auch bald ein Wiedersehen in Schwerte.

Molti bellissimi giorni e tante belle cose Michael